

NEWSLETTER FÜR INSIDER 2024 Nr. 9

www.Pina-Bausch-Gesamtschule.de



Pina-Weihnachtskarte

Die schulische Karte zu Weihnachten 2024 wurde gestaltet von Emmanuela und Xenia aus der Klasse 8.2B, angeleitet von Frau Weitz. Herzlichen Dank für das gelungene Design, mit dem viele Grüße an die Freunde und Unterstützer unserer Schule versendet werden. Wie immer ist eine kleine Anzahl an Karten kurzfristig noch **im Sekretariat für 1 Euro erhältlich.**



Spende an Sanidienst

Vorweihnachtliche Bescherung beim Schulsanitätsdienst: Die **Schülerfirma**, vertreten durch Laura und Ermi, konnte drei **Blutdruckmesser** sowie ein **Puls- und Sauerstoffmessgerät** übergeben. Damit können mehr Schülerinnen und Schüler gleichzeitig üben und der Notfallrucksack ist besser ausgestattet. Vielen Dank an die Schülerfirma!



„Dia-Rähmchen“ ist zurück

Viele hatten es vermisst, anderen ist vielleicht gar nichts aufgefallen: Das „Kodak-Dia“ mit dem **Pina-Bausch-Motiv im Eingang** zu Treppenhaus 1 ist wieder **instandgesetzt**. Wir danken Herrn Dr. Krauskopf für die erneute Unterstützung und die Bereitstellung eines neuen Rahmens. Nun heißt unsere Namensgeberin wieder alle willkommen, die das Schulgebäude betreten.



Tag der offenen Tür 2024

Ende November gab es den „Tag der offenen Tür“, auf dem sich die Schule der interessierten Öffentlichkeit präsentierte – insbesondere den Viertklässlerinnen und Viertklässlern, die im Sommer auf eine weiterführende Schule wechseln werden. Selbst Insider sind zuweilen überrascht, wie groß die **Vielfalt der Angebote** ist. Zudem konnten alle die gute Atmosphäre, die unsere Schule besonders auszeichnet, aus erster Hand erleben. Allen Beteiligten gilt ein großer Dank für das tolle Engagement.

SV-Workshop

Zwei Tage verbrachten die SV-Schülerinnen und Schüler u.a. mit den Grundlagen der SV-Arbeit sowie der Planung und Ausgestaltung zukünftiger Projekte. Bei auflockernden Spielen und guter Atmosphäre lernten sich die Schülerinnen und Schüler jahrgangsübergreifend besser kennen und **arbeiteten produktiv zusammen**. Die SV dankt der Friedrich-Ebert-Stiftung, die den Workshop geleitet hat, für die Unterstützung. Schon jetzt besteht Vorfreude auf das kommende Jahr, wenn der Workshop in Köln-Deutz in den Räumen der Stiftung stattfindet.



Schlittschuhlaufen in Elberfeld

„Ab auf's Eis!“, hieß es für die Schüler und Schülerinnen der Klasse 6.2B: Gemeinsam mit vielen Eltern feierte die Klasse ihre **Weihnachtsfeier auf dem Laurentiusplatz**. Dabei wurden viele Runden auf der Schlittschuhbahn gedreht, heiße Schokolade getrunken und viel gelacht.



„Der zerbrochene Krug“

Der Deutsch-Leistungskurs (Q1) unter Leitung von Frau Tokul hatte die Gelegenheit **das Kleist'sche Drama live** auf der Bühne im „Forum Freies Theater“ (FFT) in Düsseldorf zu bestaunen. Die besondere Inszenierung faszinierte und begeisterte alle Besucherinnen und Besucher. Nach der Vorstellung gab es ein spannendes Publikumsgespräch mit den Schauspielerinnen und Schauspielern, in dem ein Austausch über das Stück möglich wurde: Ein toller Tag im FFT!



Winter- und Weihnachtsdekoration

Ein herzlicher Dank geht an Frau Scholz, Frau Weitz und die beteiligten Schülerinnen und Schülern für den **Weihnachtsbaum** sowie die stimmungsvollen **Fenster- und Wandbilder!**



Übersichtsposter neu

Zum laufenden Schuljahr wurden das **Organigramm** (neben dem Sekretariat) und das **Kollegiumsposter** (am Lehrerzimmer) erneuert. In diesem Jahr sind auch unsere Schulhunde mit Bildern dabei. Für die Statistiker: 30 der 106 abgebildeten Personen befanden sich bereits 2014 auf dem Kollegiumsposter, 76 sind im Laufe der letzten zehn Jahre neu hinzugekommen.



Sie haben Informationen für die Newsletter-Redaktion? Sie möchten den Newsletter wieder abbestellen? Bitte senden Sie eine E-Mail an Joerg.Merbecks@Stadt.Wuppertal.de, die wir schnellstmöglich bearbeiten. Verantwortlich für den Newsletter für Insider: Jörg Merbecks, LGED (Schulleiter)
Städtische Pina-Bausch-Gesamtschule Wuppertal-Vohwinkel; Florian-Geyer-Straße 9; 42329 Wuppertal